
開催日時

開催場所

　代表者 　司会者

　報告者 　記録者

参加者数 16 人

報告内容

未 要 総務

済 不要 ―

済 不要 ―

未 要 産業観光

済 不要 ―

済 不要 ―

済 不要 ―

未

要

（回答不要）

未

要

（回答不要）

済 不要 ―

未

要

（回答不要）

済 不要 ―

済 不要 ―

済 不要 ―

議会報告会報告書

出席議員

大門陽利 加藤　優 筒井　巌

野沢一敏 青田兆史

日光総合支所 研修センター会議室

筒井、野沢、青田全　員

　平成25年11月7日（木）　　　　　18時30分　～　　20時40分

《報告内容に対する意見・要望》

回答

（済・未）

委員会検討

（要・不要）

所管委員会

（要の場合）

⑤「冬季国体のスケートリンクの整備状況について」

１）霧降アイスアリーナの整備・修理・修繕はどのよう

に行っているのか？（雨漏りでアジアリーグの試合が1

時間半遅れた）

⑥「冬季国体のスケートリンクの整備状況について」

２）細尾リンクの屋根、観覧席はどのように整備されて

いるのか？

⑪さる、しか等の鳥獣被害がひどいため、頭数を減ら

してほしい！

※最近では子グマに襲われた人もいる。

⑫デマンドとは？

②たばこ税を健康保険税に充当出来ないのか？

③市長の給与は高すぎないのか？

大門陽利

⑬報徳会館の取り壊しの際、桜の木を伐採すると聞い

たがどうなのか？

加藤　優

⑭年間を通してプールを使える施設を考えてほしい！

※船村徹記念館よりも健康維持や子供の教育に力を

注いでほしい。

⑧神橋付近にやしおつつじの植樹を希望する！

⑦次期開催される秋季国体に向けてニーズに合った

体育館の建設を希望する！

　別紙のとおり

⑩冬季国体に向けて霧降アイスアリーナ付近の道路

整備をしてほしい。

（季節により枯れ葉等がひどい）

⑨奥日光の三本松を復活させてほしい！

④中禅寺湖の魚類等の放射能に対する今後の対策

は？

①台風２６号による日光総合支所裏側の被害につい

ての想定はどのようにされていたのか？



未 要 教建水

未 要 教建水

済 不要 ―

済 不要 ―

済 不要

未 不要 班対応

済 不要

　　　上記のとおり、報告いたします。

代表者

平成25年11月22日

㉑スポーツコミュニティーの存続について要望。

⑮霧降アイスアリーナのトイレの便座が冷たいので改

善してほしい！

⑯霧降アイスアリーナの湯沸かし器のお湯が沸くのが

遅いため改善してほしい！

⑰だいやがわ公園の除染は行われていたが所野公園

の除染の対象になっているのか？

⑱所野小、東中、明峰高校にプールは無いため泳ぐ

教育が受けられない。プールの予算は？

⑳小学校（日光地域）のプールの利用はどれくらい

あったのか？水泳の教育について教員の指導はどう

だったのか？どれくらいの予算がかかったのか？

大門 陽利

⑲市が先頭に立ち、ここに行けば運動指導を受けられ

る場所を作ってほしい！


